

学校だより

川中 TIMES

Trying for your dreams

佐賀市立川副中学校

学校通信 第19号

令和7年1月8日

文責 校長 馬郡直樹

3 学期 スタート さらに活気ある学校になるように

本日、オンラインで3学期始業式を行いました。校長からは今後、川中がもっと活気があり、生徒も先生も過ごしやすい学校になるために、生徒が意見を出し合い、主体的に活動してほしいと伝えました。また、生徒達で新たなルールをしいて、さらにいい方向に進んでほしいと伝えました。校長の話の概要は以下のとおりです。

テーマパークに行った際に、お客さんはもちろん笑顔、キャストはいきいきした表情、キャラクター達は口角が上がっていて、楽しい気分になってくれた。笑顔は笑顔を作る。笑顔は広がる。テーマパークに負けないくらい、さらに元気で楽しい学校にしよう。

2学期の終業式の時に「一年の計は元旦にあり」を伝えましたが、今年一年どんな志を立て、どのような年にしたいと思っているか。私は、笑顔絶やさないことを目標にし、口角が上がる言葉を使うことを心がけ、周囲の人を一人でも多く笑顔や元気にしたい。例えば、「すみません」ではない「ありがとう」など。また、心から楽しいと思っていなくても、口角を上げて笑顔を作ると、脳が楽しいと判断し、癒しのホルモンや幸福感をもたらす神経伝達物質が分泌されるらしい。その効果はチョコレート 2000 個分と同じくらい。「幸福論」という本の中で、「幸福だから笑うのではない。笑うから幸福なのだ」という言葉がある。ちょっとした行動の変化により、人生は好転し、集団も変わる。

3学期頑張してほしいこと。1年生・・・4月には後輩が入学する。先輩としていいモデルになれるよう今のうちから頑張してほしい。2年生・・・学習面でさらに力を入れてほしい。川中の中心となり、学校を動かしてほしい。3年生・・・残りの中学校生活を悔いのないよう過ごし、健康面に配慮しながら、努力を惜しまず、夢を実現してほしい。

◆ 祝吹奏楽部 金賞受賞 @アンサンブルコンテスト ◆

12月22日(日)、佐賀市文化会館で第50回佐賀県吹奏楽アンサンブルコンテストが開催され、川中からは、2年生のUMさん、RMさん、ORさんが、打楽器三重奏で出場しました。直前の感染症で出場が危ぶまれましたが、ほぼぶっつけ本番で演奏し、見事金賞を受賞しました。私も応援にいきましたが、3人のコンビネーションがとてもよく、聴いていて心地よくなる素敵な演奏でした。審査員の方からの講評は、「素晴らしい冒頭の集中力の高さがお見事で引っ込まれました。三人の呼吸もぴったりで躍動感があり大変興味深い演奏でした」と大好評でした。UMさん、RMさん、ORさんのそ

れぞれのコメントは「先生から曲を紹介されたときは、あまりにもレベルが高すぎていけるか不安だったが、練習を重ねていくうちに楽しくなってきた。1週間前に3人がインフルになって練習ができなくて心配でした。金賞を獲れてよかった」「練習が大変だったが、本番で金賞を獲れてよかった。1週間みんな休むなどいろいろあったが、本番で楽しんで演奏できたこともよかった」「最初曲を聞いた時には、私達が演奏できるのか不安だったが、練習を重ねていくうちに、みんなの本気が出てきてそれぞれに楽しさが伝わってきた。周りの人達や家族先生方などたくさんの人に支えてもらってこの曲を残すことができよかった」でした。

写真は配布した通信で御確認ください。

金賞を受賞した吹奏楽部の三人

◆◆都道府県対抗 JOC カップに佐賀県代表として出場◆◆

3年生女子バレーボール部の IS さんが、12月26日(木)から大阪府で開催された JOC カップに佐賀県代表(12人)として参加しました。予選グループ戦は栃木2-0佐賀。鳥取1-2佐賀。1勝1敗で予選を2位で通過。決勝トーナメント進出しました。決勝トーナメント1回戦、愛知2-1佐賀。フルセットデュースに纏れる展開でしたが惜敗でした。ISさんは、OHポジションで試合に出場し、サービスエースで得点を取るなど、全国の舞台で佐賀県チームの勝利に貢献しました。以上、現地から副島先生のレポートでした。

写真は配布した通信で御確認ください。

ISさん@エディオンアリーナ大阪

◆◆校内の掲示物の紹介～その1～◆◆

現在、校内には様々掲示物があり、全生徒のメッセージや絵馬などがあり、温かい気持ちになります。紹介します。

- ①全学年の生徒による他学年(1年生→2年生、2年生→3年生、3年生→1年生)への感謝や応援メッセージです。川中では、同学年の生徒だけでなく、異学年の生徒と仲良くしている姿を目にします。数名の感謝のコメントを紹介します。1年 UAさん「私が困っていたら声をかけてくれたり、一緒に楽しく話をしたりあいさつをしてくれてありがとうございました」2年 BYさん「3年生のおかげで学校生活がたのしくなりました」3年 FYさん「何事もあきらめずにがんばれ！」
- ②生徒・先生の希望者による絵馬です。生徒が書いた絵馬の内容は、「志望校合格!」「早くバレーに復帰できますように」「楽器が上手になりますように」「より幸せになりますように」「これからもみんなと仲良くすごせますように」でした。先生からは「川副中のみんなが健康に楽しい毎日が過ごせますように」「全員の進路が決定しますように」「もっと笑顔いっぱいの川副中になりますように」などでした。

写真は配布した通信で御確認ください。

3年生から1年生へのメッセージ@1年生廊下

写真は配布した通信で御確認ください。

みんなの願いがこもった絵馬 @図書室前

みんなの表彰

表彰された生徒の氏名は、配布した通信で御確認ください。